



Exzellente  
Deutsche  
Auslandsschule



Viña del Mar, 30 de julio 2020

**Asunto: Asignatura en alemán (DFU)**

Estimadas Padres y/o Apoderados de 5° y 6° Básico:

Junto con saludar, les informamos que este año en los 5° y 6° Básicos las profesoras Anne Bräuer y Anna von Drehle impartieron unidades de Ciencias Naturales en alemán (DFU). Junto a ellas trabajaron los profesores que dictan la asignatura de Ciencias Naturales en español. La semana pasada realizamos una reunión técnica junto a las profesoras alemanas para recibir una retroalimentación del semestre que está terminando.

Si bien es cierto, el comienzo no fue nada fácil, los alumnos lograron establecer un buen vínculo, tanto hacia las profesoras como hacia la asignatura. Cada semana se apreciaron avances y los alumnos/as se fueron familiarizando con esta nueva asignatura. En algunos cursos se aplicó una encuesta y esta arrojó resultados positivos.

En este contexto de la pandemia, nuestro país ha tenido que enfrentar nuevos escenarios y el colegio no ha estado ajeno a ellos. Algunos profesores alemanes ya tenían presupuestado irse al final del primer semestre y otros lo decidieron durante estos meses. El Departamento de Alemán se ha tenido que reestructurar y priorizar los recursos docentes. Para este segundo semestre no contamos con docentes para continuar impartiendo DFU.

Lamentamos esta situación y esperamos revertirla el próximo año.

Sin otro particular, se despiden atentamente,

Alexander Meyer-Diekema  
Jefe de Departamento de Alemán

Loreto Yáñez W.  
Dirección de Ciclo Básico